
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

    岡崎市議会議員の杉山とものりです。地域の皆様からのお声を 

元に活動させていただいております。 

 

新型コロナウイルス感染症が 2019 年 12 月初頭に中国の湖北省の 

武漢市で発見され、2020 年 1 月中旬に日本国内でも感染者が報告 

されました。新型コロナウイルス感染症の影響にて、亡くなられた 

方々に、ご冥福をお祈り申し上げます。また、医療に携わっておら 

れる方々を始め、前線にて活動をされ、ご尽力いただいている方々 

には心より感謝申し上げます。 

 

 私も、全力で活動をしてまいりますので、皆様からは、引き続き 

ご意見・ご要望等を頂けると幸いです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 
   

 この度、杉山とものりの LINE 公式アカウント「杉山と岡崎を斬る!」を開設いたしました。 

岡崎市の緊急性の高いもの、特に危険性の高い犯罪・不審者情報、最新情報など皆様に知っていただきたい 

ことなどを中心に、そして ” 議員ならでは ” の配信をしていきます。ぜひ、お友だち登録をお願いします。 
 

＜友だち追加方法＞ 

・QR コードから 

LINE アプリで「友だち追加」→「QR コード」を選択し、 

右記の QR コードを読み取ってください。 

 

・ID 検索から 

LINE アプリで「友だち追加」→「検索」→ID 検索で 

「@uuz3643s」と入力して検索してください。 

つうしん 
岡崎市議杉山とものりの「今」をお届けする情報誌 

意見はこちらまで ☎ 090-5450-8304 ✉ info@tomo-sugiyama.com http://tomo-sugiyama.com 
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 最近、様々な人から「成果はアピールしないと知ってもらえないよ～」と言われる機会が増えました。 

今まで、大々的には公表してこなかったものを、ごく一部ですが報告いたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１期目の杉山の議会外の活動について 

ち 

 

 

翠の街にお住まいの方からの相談
でした。車が通ると道路が削られ
て穴があいてしまう。毎回、穴を
埋めてもらうが、何回も繰り返し
ている。道路維持課と相談し、穴
が開きにくい舗装を実施。 アフター ビフォー 

翠の街（西）の南側の道路の陥没箇所の修繕 

 

アフター ビフォー 

六名公園グランドの降雨時の土砂流出防止対策 

大豪雨時に必ず雨水があふれて、
大きな被害が出る。その原因の一
つが、土砂が流れて配管を詰まら
せることだった。公園緑地課と相
談し、効果のある芝生で土砂流出
を対策。完成まで数年かかる。 

アフター ビフォー 

六名公園グランドの冬季ナイター使用許可 

 

１１月～３月までナイターが使え
ません。使えるのは中央総合公園
のみ。冬季は日が短く、照明が必
要なのは明らかなのに。一般質問
で取り上げ、その後、スポーツ振
興課と協議の結果、六名公園グラ
ンドの冬季使用を試験的に運用。 

 

アフター ビフォー 

グリーンゲート西門から小学校までガードレール設置 

グリーンゲートの西門から登下校
する小学生が心配との声が。状況
を確認すると高速の車の存在、路
上駐車もあり、子どもの人数も多
く、安全性を高める必要があると
判断。安全安心課と相談し、早急
なガードレール設置となった。 


